

ささえ便り

令和6年11月27日（水）

理念

高齢者が楽しく尊厳のある生き生きとした暮らしをささえます。
地域と共に歩み、地域の社会福祉の担い手として、すべての人がしあわせを感じることが
できるように社会貢献に努めます。



10月後半から紅葉持りのドライブ、天気が良く暖かい日は散歩に出掛けていました。コロナが流行してから外出の機会は少なくなっていますが、近所でも少しの時間でも野菜の収穫でもとどうにか外に出る機会を設けるようにしています。「前だばソフトクリームたべにも行ったよ。」と話す方もおりました。来年はちょっと遠出をしてソフトクリームを食べに行きたいなあと思います。

今年度も中学生の職場体験学習の受け入れを行いました。
何と今年は青森市外からの学生さんも来てくれました。
学生さんらの緊張感がとても初々しく感じてしまいました。
これから色々な事を学び、将来は是非とも介護の仕事に!!



今年は暑さのせい？なのか水やいをちょっとだけさぼったからなのか、楽しみにしていたサツマイモさえも散々な芋は親指大の物が一つだけ収穫…寂しい限りです。
来年はもうちょっと頑張ってみます。乞うご期待!!

🍠 焼き芋会 🍠



サツマイモの収穫がなかった為、急遽スーパーという細に行き焼き芋会用の芋を収穫(購入)しました。
当日は雨も降り若干外も寒い状況で、「寒くて出てくねえじゃ。」と玄関で眺めていた方も焼ける芋の香りが流れてくると外に出て来ていました。火に当たりながら食べる芋は、「最高だあ!!」だそうです。

施設に関する苦情・相談はいつでも受け付けております。

受付担当者：生活相談員 佐々木早苗